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Liebe Freundinnen und Freunde, 
 
seit 2015 bin ich Eure Landesschatzmeisterin. Es waren spannende und ar-
beitsreiche Jahre, voll ständig neuer Herausforderungen. Ich möchte davon 
keinen einzigen Tag missen.  
 
In dieser Zeitspanne lagen zwei Bundestagswahlen, eine Kommunal- und 
Europawahl sowie eine Landtagswahl. Für diese Wahlkämpfe waren die 
entsprechenden Rücklagen aufzubauen und die erforderlichen finanziellen 
Mittel zu planen und bereitzustellen. Dabei sind die Anforderungen an ei-
nen auskömmlichen Wahlkampfhaushalt stetig gestiegen. Auch hat sich 
das Gesamthaushaltsvolumen in dieser Zeit, Dank guten Wirtschaftens und 
der positiven Entwicklung der Partei, nahezu verdoppelt.  
 
Darüber hinaus haben wir die von Euch beschlossene Professionalisierung 
des Landesvorsitzes weiter vorangebracht und werden diesen Prozess mit 
dem Haushalt 2022 im Sinne des Beschlusses abgeschlossen haben. Gleich-
zeitig waren die Personalstrukturen der Landesgeschäftsstelle (LGS) suk-
zessive den neuen Aufgaben wie z. B. durch die Regierungsbeteiligung an-
zupassen. 
 
Neben der Regierungsbeteiligung wurden wir auch durch die Coronapan-
demie vor neue Herausforderungen gestellt. Es wurde erforderlich die Di-
gitalisierung nicht nur voranzubringen sondern in kürzester Zeit Struktu-
ren zu schaffen, die eine Verlagerung der Arbeit auf allen Ebenen ins Netz 
ermöglichte und dafür die finanziellen Ressourcen bereitzustellen. Mit gro-
ßem Engagement haben wir uns alle insbesondere die Mitarbeiter*innen 
der LGS dieser Aufgabe gestellt und erfolgreich umgesetzt. 
 
Seit 2018 vertrete ich unseren Landesverband im Bundesfinanzausschuss. 
Eine Schwerpunktaufgabe war die Erarbeitung eines Konzeptes für die 
Auflage eines Solifonds zur Stärkung strukturschwacher Landesverbände, 
welches zwischenzeitlich umgesetzt ist. Dieser geschaffene Solifonds er-
möglichte es uns, 2020 ein Förderprogramm in Brandenburg zur Imple-
mentierung einer flächendeckenden Kreisgeschäftsführung aufzustellen 
und gemeinsam mit den Kreisschatzmeister*innen mit Leben zu befüllen. 
Dieses Programm soll auch in den nächsten zwei Jahren unter Nutzung des 
Fonds fortgeführt werden. Im Landesfinanzrat haben wir die Gespräche 
über die konkrete Aufteilung der Mittel für die nächsten zwei Jahren auf-
genommen. 
 
Sowohl Wachstum der Partei als auch unsere Regierungsbeteiligung ma-
chen eine Anpassung unserer Strukturen erforderlich. Dazu wurde eine 
Strukturkommission einberufen, die ihre Arbeit aufgenommen hat. Gern 
möchte ich diesen Prozess mit dem haushalterischen Blickwinkel beglei-
ten.  
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
Das Leben in Stabstrichen 
 
Grün-Ich 
 
- Mitglied bei Bündnis 

90/Die Grünen seit 2010 
- Landesvorstand seit No-

vember 2014 
- Landesschatzmeisterin 

seit November 2015 
- Mitglied Bundesfinanz-

ausschuss seit 2018 
- Abgeordnete im Kreistag 

TF seit 2019 
 

 
Arbeit-Ich 
 
- Personalreferentin seit 

Juli 2017 
- Referentin für landwirt-

schaftliche Immobilien 
1996 – 2017 
 

 
Ausbildung-Ich 
 
- 1988-1991 Studium an 

der Agraringenieur-
schule; Abschluss Dipl.-
Ing. (FH) 

- 2001 Studium zur 
Rechtsökonomin 

- 2014 Mentoring-pro-
gramm am Helene We-
ber Kolleg 

- 2019 Qualifizierung zur 
Personalreferentin 

 
und Ich 
 
- Sabine Albrecht  
- geboren 1968 in Berlin 

Mitte  
- verheiratet 
- seit 2011 in Zossen Kreis 

TF zu Hause 
- mag Radsport und Berge 
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Neben dem Strukturaufbau des Landesverbandes ist auch eine weitere 
Stärkung der LGS erforderlich. Die LGS ist unser Netzwerkknoten. Ohne 
eine starke LGS können wir nicht die zunehmenden Aufgaben umsetzen. 
Zu einer Stärkung gehören aus meiner Sicht ein bedarfsgerechter Perso-
nalaufbau, ein Personalumbau (hinsichtlich der Aufgabenzuschnitte) und 
eine gute Arbeitsumgebung. Dafür sind Euch mit dem Haushalt 2022 Vor-
schläge zugegangen, die ich gern mit Eurer Zustimmung in den nächsten 
zwei Jahren mit den Mitarbeiter*innen der LGS und dem LAVO umsetzen 
möchte. 
 
Nicht unerwähnt möchte ich lassen, dass ich hauptberuflich als Personal-
referentin arbeite. Das ermöglicht mir die derzeit im Wachstum befindliche 
LGS bei vielen auftretenden Personalfragen zu unterstützen. 
 
Aufgrund der Amtszeit benötige ich für eine Wiederwahl eine 2/3 Mehrheit 
von Euch. Ich bitte Euch um Eure Stimmen, damit ich auch in den nächsten 
zwei Jahren, den Anpassungsprozess unseres Landesverbandes begleiten 
kann.  
 
Herzliche Grüße 
 
Eure Sabine 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
__________________________________ 
 
 
Kontakt. 
sabine.albrecht@gruene-bran-
denburg.de 
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